



Ute Schäfer

Nominiert: Kategorie Forschung

Ute Schäfer wurde von der Tageszeitung "Die Presse" als Österreicherin des Jahres nominiert. Stimmen Sie noch bis 05.10. ab!

Austria '18

Die Presse kürt jedes Jahr jene Österreicherinnen und Österreicher die Großartiges geleistet haben. Univ.-Prof.in Dr.in Ute Schäfer, Leiterin der Forschungseinheit für Experimentelle Neurotraumatologie, wurde in der Kategorie Forschung nominiert. Prof.in Schäfer will die neuen, dreidimensionalen Fertigungstechnologien reif für den Einsatz in der Klinik machen. In ihren Forschungen befasst sie sich mit künstlichen Schädelknochen, Rippen und Hüften aus dem 3-D-Drucker.

Geben Sie noch bis 05. Oktober unter <https://diepresse.com/unternehmen/austria18> Ihre Stimme ab!

Friday, 21. September 2018